

Bielefeld, 09.12.2024

Liebe Kolleginnen und Kollegen des BR-, VL- & JAV- Gremiums,

Wir, der Vorstand der Ortsgruppe Bielefeld der IG BCE, wollen Euch besser kennenlernen. Zu einigen Betrieben haben wir schon gute Kontakte und tauschen regelmäßig Informationen aus. Euer Betrieb ist möglicherweise nicht darunter.

Warum schreiben wir Euch jetzt an?!

Die gewerkschaftliche Arbeit wird immer schwieriger und die Anzahl der Mitglieder nimmt stetig ab. Gewerkschaftsarbeit ist heute besonders wichtig! Es geht ja nicht nur um Tarifwesen und Rechtsschutz, sondern um die Werte von Gewerkschaft, die in der Gesellschaft gerade stark umkämpft sind: Solidarität ohne Ansehen der Herkunft, Kampf für die Rechte von Unprivilegierten und Minderheiten, gelebte Demokratie- das sind Dinge, die von Anfang an unsere Organisation geprägt haben.

Um eine laute Stimme unserer Mitglieder zu sein, müssen wir nahe bei unseren Mitgliedern sein, bei Euch im Betrieb. Wir bitten euch um eure Mitarbeit und um ein klares Zeichen für die IG BCE. Wir können Euch jetzt schon unterstützen, sei es mit finanziellen Mitteln oder mit Knowhow. Unbedingt ist das miteinander reden der Anfang für eine erfolgreiche Arbeit. Unsere Aufgabe ist es, eine starke Organisation für unsere Mitglieder zu sein. Und genau dazu brauchen wir auch Eure Ideen und Vorschläge.

Aus diesem Grund haben wir uns entschlossen, Euch zu einem Kennenlernabend einzuladen. Und wir bitten wirklich jeden von euch, sich einmal anzuhören, was unser Plan ist.

Termin und Ort sind: Donnerstag, den 30.01.2025, um 17:30 Uhr, Freizeit-u. Kulturzentrum, Neue Schmiede, Handwerkerstraße 7, 33617 Bielefeld (Bethel)

Über zahlreiches Erscheinen würden wir uns sehr freuen. Um den Abend besser planen zu können, bitten wir um **Anmeldung bis zum 14.01.2025**, per @Mail: vorstand@igbce-bielefeld.de

Wenn ihr Fragen habt, wendet euch bitte ohne zu zögern an uns: @Mail: vorstand@igbce-bielefeld.de

Glück Auf
Euer Vorstand der OG Bielefeld

Nach dem offiziellen Ende der Veranstaltung lädt der Ortsgruppenvorstand die anwesenden Mitglieder zu einem Imbiss ein.